

n°

12

juin 2018

# L'album

notre actu en images

ICF HABITAT



# PATRIMOINE



LA ROCHETTE (77)

## UN PATCHWORK D'ARCHITECTURES

Il ne manque pas de charme, cet ensemble de 14 logements restructurés par La Sablière. Il réussit le mariage de la meulière et des volumes contemporains, tout en conservant l'esprit fonctionnel du Bauhaus et la qualité de la construction traditionnelle. À voir, si vous passez près de la gare de Melun...



Photographe : Muriel Lasson



La rénovation est d'une grande qualité, tant pour l'intérieur des T1 et T2 que pour les parties communes.



28

PARIS CLICHY BATIGNOLLES (17<sup>E</sup>)

## L'ART DU BÉTON

Coulé, texturé, coloré, poli, le béton fait jouer la lumière sur sa surface à la manière du peintre Pierre Soulages. ICF Habitat La Sablière termine sa mission d'aménagement sur la ZAC avec brio, et accueille 74 nouveaux locataires depuis le mois de mai.



Photographe : Fabrice Singevin



ANNECY (74)

## RÉSIDENCE BOUVARD

ICF Habitat Sud-Est Méditerranée a livré 61 logements pour cette seconde tranche de l'opération Bouvard, tout près de la gare d'Annecy.



Photographe : Jérémie Morel

La ligne de toit est très élégante, en rupture avec l'ordonnance régulière des fenêtres aux niveaux inférieurs.





... 28 mai 2018

## AFFLUENCE À CONFLUENCE

104 nouveaux locataires viennent d'emménager dans deux nouvelles résidences ICF Habitat Sud-Est Méditerranée du quartier Confluence à Lyon. Voici en primeur quelques images, en attendant un reportage plus complet sur la résidence et sur les collaborateurs de proximité, très impliqués dans l'accueil des locataires.



Photographe : Jérémie Morel

Nourdine Mechregui, gestionnaire d'immeubles en charge de la commercialisation, a commencé les états des lieux avec les locataires.

Graphisme très marqué, jeu de  
matières pour la résidence  
*Loges de Saône...*



... et lignes plus sobres pour la  
résidence *Reflets 2 vie.*



# VIE DES ÉQUIPES



... 10 & 11 avril 2018

SEMAINE DU BIEN-ÊTRE AU TRAVAIL

ZEN, SOYONS ZEN !

Aux heures des repas, de nombreux collaborateurs de la rue de Paradis ont pu apprécier la relaxation et la détente que procurent les disciplines orientales. “Amma assis”, “Do In”, étirements... De quoi favoriser une attitude zen au travail et corriger les mauvaises postures.



Photographe : Fabrice Singevin

Le “Amma assis” combine des techniques de pressions, percussions, vibrations, tapotements, effleurages.



Il procure un état de relaxation et de bien-être intérieur en 15 ou 20 minutes seulement.



Le “Do-In” est un auto-massage, une forme de shiatsu pratiqué sur soi-même.



Pratiqué le matin au réveil, il procure une bonne dose de dynamisme pour la journée.



... 10 & 11 avril 2018

## EXPOSITION

# LES PHOTOGRAPHES DE NORD-EST À L'HONNEUR

À l'accueil de la rue de Paradis, une exposition a mis en lumière le regard original que les collaborateurs de Nord-Est ont porté sur leur patrimoine. Sensibilité, esthétisme et créativité étaient au rendez-vous.



Photographe : Fabrice Singevin

Découverte des lieux, des ambiances...



Fière de présenter l'expo, Christine Richard salue le talent de ses salariés.



Thibaut Ottenin, l'un des collaborateurs photographes, est venu spécialement de Montigny-en-Gohelle pour inaugurer l'expo.

Quelques-unes des photos exposées...



De gauche à droite :  
Chantilly, résidence Antoine Bisetsky (Laurent Mendoza)  
Montigny-en-Gohelle (Thibaut Ottenin)  
Lille, résidence Le Lombard (Fabrice Chamaux)



Les regards en disent long sur l'intérêt pour l'expo.

# VIE DES RÉSIDENCES



... 21 avril 2018

MONTIGNY-EN-GOHELLE (62)

## KERMESSE DE PRINTEMPS

Favorisé par le beau temps, ce beau moment de convivialité organisé avec le concours d'ICF Habitat Nord-Est, a réuni près de 90 enfants et leurs parents autour de jeux gonflables et d'animations musicales.



Photos : Associations ASC et AZAC&L / Maison de quartier de La Plaine



Bénévoles, animateurs et jeunes du centre animation jeunesse ont eu à cœur d'animer les stands pour assurer le succès de la kermesse.

... 25 avril 2018

L'équipe locale de La Sablière en compagnie d'Ithem Bergal, représentante de l'association des locataires.

VILLEMOMBLE (93)

## STADE COMBLE AVEC LE FUTSAL

Une quarantaine d'enfants du quartier des Marnaudes a participé à un premier tournoi de *futsal*, une forme de football à 5 pratiqué sur un terrain de handball ou dans un gymnase. Organisé par l'équipe DSU de La Sablière, l'évènement s'est déroulé dans une ambiance conviviale en associant les représentants de La Sablière, le Sporting club de Paris et le centre social de Villemomble.



Photographe(s) : Direction Communication La Sablière



Les enfants posent avec l'équipe du Sporting club de Paris.

À travers la promotion de sa discipline, le Sporting développe des actions en faveur de publics fragiles et contribue aux politiques de cohésion sociale.



L'album est une publication de la direction de la communication du groupe à destination du personnel.

À découvrir dans le prochain Album !

